



研修医日記

作成者:(2年次)工藤沙映

こんにちは。2年次研修医の工藤沙映と申します。

先日、沖縄県にある小浜島で地域研修をさせていただきました。

同じ日本でありながら気候や文化もまったく異なる土地でしたが、島民の皆様が温かく迎えてくださり、研修の面でも生活の面でもとても充実した 2 週間になりました。普段他の医療スタッフにお願いしていること(薬を詰めたりレントゲン撮影であったり)も自分たちでやらなければならなく、いつもやっていただけていることへの感謝と自分で経験してみて初めて気付くこともあり本当に良い経験でした。また、貴重な症例、経験もたくさんさせていただき、とても勉強になりました。

生活面でも沖縄料理を食べたり、マリンスポーツへ挑戦したりと沖縄の魅力にどっぷり とはまってしまいました。

先生、看護師さん、事務さん、小浜島のみなさんがとても優しく、温かく、感謝の気持ちでいっぱいです。機会があればまたすぐにでも小浜島に行きたいと思います!



写真は小浜島の海岸からの夕日(左)、某リゾートホテルの風景(右)です。 いつまでも見ていられるほどすてきでした。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。